Die Themen Klima- und Umweltschutz werden bei allen Studienrichtungen unserer Universität immer wichtiger.

Im März 2022 fand der Nachhaltigkeitsmonat der ÖH Leoben statt, wofür auch eine entsprechende Arbeitsgruppe gegründet wurde. Dabei fiel eines ganz deutlich auf. Das Thema Nachhaltigkeit ist sehr breitflächig. Daher konnten innerhalb des Nachhaltigkeitsmonats auch nur begrenzt Themen behandelt werden.

Damit Studierende auch weiterhin aktiv an dieser Thematik arbeiten können, ist die Einführung eines Klimareferats von großer Bedeutung. Dieses Referat kann eine Schnittstelle zwischen dem theoretischen Wissen, das sich Studierende an unserer Universität aneignen, und dem praktischen Aspekt sein.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die Arbeitsgruppe für Nachhaltigkeit in Kooperation mit der_dem neuen Sachbearbeiter_in für Nachhaltigkeit bis zur zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Sommersemester 2022 eine Evaluierung bezüglich des Tätigkeitsbereiches eines Klimareferates durchführt.
- die ÖH Leoben in der zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Sommersemester 2022 von dieser Evaluierung berichtet.